
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des FSR Jura 

 

Anwesende Mitglieder (5/6): Aylin Örs, Myra Frölich, Lennart Börgmann, Nico Falk, Jara Strauß 

 

Abwesende Mitglieder: Charlotte Burtin 

 

Protokollantin: Jara Strauß 

 

Beginn: 18:00  Uhr 

Ende: 19:32 Uhr 

 

Ort: FSR- Büro im HG K33 

 

Datum: 01.04.2014 

 

Tagesordnung 

 

Top 1 Eröffnung 
Top 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Top 1.2 Annahme der Tagesordnung 
Top 1.3 Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 

Top 2 Juristentag 18.05.14 (Aylin, Myra) 
Top 3  Repetitoriumsvorstellung (Charlotte, Basti) 
Top 4  Schwerpunktbereichsvorstellung (Nico, Lennart) 
Top 5  Vollversammlung 
Top 6  Initiativenmarkt 09.04.14 
Top 7  Art Grillen in der Studimeile 13.05. 14 
Top 8  Ersti Umfrage 
Top 9 Tag der offenen Tür Studimeile 12.04.14 
Top 10 Imma Feier 
Top 11  Buttons 
Top 12  BuFaTa 
Top 13  Sprechzeiten 
Top 14  Sonstiges 
 
Top 1 
Jara eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr. 
 
Top 1.1 
Es sind 5 von 6 gewählten Mitgliedern anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit 



gegeben. 
Top 1.2 
Die Tagesordnung wird mit der Änderung des Juristentages auf den 18.06.14 
angenommen. 
 
Top 1.3 
Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird einstimmig angenommen. 
 
Top 2 
Der Juristentag des FSR Jura wird am 18.06. 2014 von 14:00- 18:00 im GD HS 8 
stattfinden.   
Frau Nöbel erledigt die Anfragen für die Teilnehmer. Es wird sich drauf geeinigt, Kaffee und 
Kuchen anzubieten, dazu soll jedes FSR Mitglied einen Kuchen backen. Große 
Kaffekannen müssten von der Mensa organisiert werden. 
Aylin und Myra haben aber soweit alles im Griff. 
 
Top 3 
Die Repetitoriumsvorstellung sollte eigentlich von Basti und Charlotte organisiert werden. 
Basti hat sich jedoch für das kommende dem Sommersemester 2014 exmatrikuliert und 
scheidet somit aus dem FSR Jura aus. Jara übernimmt seine Aufgabe. 
Die Veranstaltung soll am 28. 05. 2014 von 13:00 – 14:00 Uhr stattfinden. Charlotte soll 
sich um die Organisation eines Hörsaals kümmern. 
Teilnehmer sollen dabei das Unirep, Hemmer, Alpmann Schimidt und die Akademie Kraatz 
sein. 
Jedes Rep soll ca. 10-15 Minuten Sprechzeit erhalten um sich vorstellen zu können. Dabei 
ist besonders wichtig, welche Angebote sie bieten können, wie es preislich aussieht, 
welche Gruppenstärken es gibt, wie es mit dem Klausurenkursen aussieht etc. 
Anfragen an die Repetitorien erfolgen dann nach der Buchung des Hörsaals. 
 
Top 4 
Die Schwerpunktbereichsvorstellung soll am Mittwoch, den 11.06.2014 von 11:00- 14:00 
Uhr im Audimax stattfinden. 
Jeder Professor/ Wissenschaftliche Mitarbeiter der den Schwerpunkt vorstellt erhält ca. 15 
Minuten Redezeit. Im Anschluss sollen Studierende des Schwerpunktes nochmal eigene 
Erfahrungen schildern. Die Interessierten sollen sich dann unter den Studierenden 
aufteilen. 
Lennart und Nico kümmern sich um alles weitere. 
 
Top 5 
Lennart stellt den anderen Mitgliedern seinen Vorschlag für die Satzungsänderung vor. 
Alle sind mit den Vorschlägen einverstanden. 
Die Vollversammlung die noch für das Wintersemester 2013/2014 aussteht soll am 
Montag, den 12.05.2014 von 13:00- 14:00 Uhr in einem Hörsaal des GDs stattfinden. Jara 
kümmert sich um die Raumbuchung. 
 
Folgende Reihenfolge ist geplant: 

1. Vorstellung der Mitglieder und deren Ämter 
2. Satzungsänderung 

- Lennart bringt in Auskunft, ob über jeden Paragraphen oder jeden Absatz der 
Ändernunge abgestimmt werden muss 
- die Satzungsänderung muss auf Folie gedruckt werden 

3. Vorstellung der vergangenen Veranstaltung/Organisationen/ Projekte 



- Erstifahrt 
- Erstiwoche 
- Hausarbeitentutorium 
- Partys 
- Klausurenpool (Liste der ausgegeben Klausuren/Hausarbeiten/Protokolle) 

4. Geplante Projekte vorstellen 
- Juristentag 
- Repvorstellung 
- SPBvorstellung 
 
Des Weiteren soll es wie jedes mal Pizza geben. Man müsste sich nochmal informieren 
woher die Pizza beim letzten mal kam und wieviel bestellt werden müsste. Jara fragt Basti. 
 
Alle kommen zum Entschluss, dass kreative Plakate her müssen. Fraglich ist jedoch was. 
Nico kümmert sich um diese. Es sollen 2 große Plakate pro Gebäude aufgehangen 
werden und noch viele kleine. 
 
Top 6 
Der Initiativenmarkt findet am 09.04.2014 statt. Möglichst alle Mitglieder sollen anwesend 
sein. Wir treffen uns dann vor Beginn im Büro und nehmen den Aufsteller, sowie 
Werbematerial ( Bücher, Notizblöche etc.) mit. Aylin möchte zudem einen Kuchen backen. 
Möglicherweise besorgen wir noch ein paar Knabbereien. 
 
Top 7 
Das Art Grillen in der Studimeile findet am Dienstag, den 13.05. 2014. Jedoch hat keiner 
außer Charlotte wirklich eine Ahnung was alles inbegriffen sein soll. 
Soll das Grillen in Kooperation mit den anderen FSRs stattfinden? 
Soll es umsonst sein oder können wir die Kosten einnehmen um die Ausgaben zu 
decken? 
 
Top 8 
Bezüglich der Ersti Umfrage gab es ein großes Missverständnis. 
Das Dekanat wollte gar keine Umfrage speziell für die Erstsemester, sondern eine 
Umfrage über das Wohlbefinden der Studierenden. Es sollen Themen wie: „Warum 
wechseln Studierende“ angesprochen werden. 
Die Antworten sollen einfach mit Ja/Nein/Vielleicht beantwortet werden können. 
Eine ganz neue Umfrage muss demnach her. 
Nächste Woche sollen dann Ideen für Fragen zusammengetragen werden. 
 
Außerdem möchte das Dekanat keine Internetumfrage, da es schon zu viele davon gäbe. 
 
Top 9 
Der FSR beschließt nicht am Tag der offenen Tür am 12.04.2014 in der Studimeile 
teilzunehmen. 
 
Top 10 
Die Imma Feier soll eine Feier im Zusammenschluss von Uni und Stadt sein. 
Es soll keine extra veranstaltung geben, sondern eher eine Zusammenlegung von 
verschiedenen Veranstaltungen darstellen. Also eine Mischung aus Pleugers Rede, dem 
Bürgermeister Empfang und einem Unterhaltungsprogramm. Diese Veranstaltung soll im 
Kleist Forum abgehalten werden. 
Die Frage ist, was der FSR dazu beitragen kann. 



 
Der nächste Termin soll am 11.04.2014 um 13 Uhr stattfinden. Aylin würde Charlotte 
begleiten. 
 
Top 11 
Die Buttons werden immer noch als eine gute Idee betrachtet. Jedoch warten wir damit bis 
kurz vor den Wahlen, wenn alle Veranstaltungen vorbei sind und wir einen Überblick über 
die Ausgaben und den Kontostand haben. 
 
Top 12 
Lennart, Myra und Jara werden zur Bundesfachschaftentagung (BuFaTa) vom 23.05.2014- 
25.05.2014 in Bayreuth fahren. Der Teilnehmerbetrag wurde von Lennart überwiesen. 
Die Drei werden wahrscheinlich mit einem Fernbus dort hingelangen. 
 
Top 13 
Die Sprechzeiten wurden verteilt. 
 
Top 14 
Lennart hatte sich bezüglich eines Finanztreffens mit den anderen FSRs und Ben (Asta-
Finanzer) getroffen, da noch Geldbeträge für die Erstifahrt ausstanden, die der FSR Jura 
von den anderen FSRs noch überwiesen bekommt. 
Zudem möchte Lennart einen Leitfaden erstellen, damit die kommende Erstifahrt 
reibungslos geplant werden kann. 
 
Weiterhin haben wir soviele Klausuren bekommen, die alle eingescannt werden müssen. Die 

Mitglieder sollen währen ihrer Sprechzeiten ein paar Klausuren scannen und Myra etwas arbeit 

abzunehmen. 

 

Jara schließt die Sitzung um 19:32 Uhr. 


